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Председательствует председатель  

Думы Ставропольского края 

Ю.В. Белый 

 

 

Председательствующий. Добрый день, уважаемые депутаты, пригла-

шенные! Информирую вас о том, что 10 июня текущего года в соответствии с 

постановлением избирательной комиссии края вакантный мандат депутата Ду-

мы края пятого созыва передан зарегистрированному кандидату из списка кан-

дидатов, выдвинутых избирательным объединением Ставропольским регио-

нальным отделением политической партии "Коммунистическая партия Россий-

ской Федерации" по краевому избирательному округу Белых Сергею Алексее-

вичу. Постановлением избирательной комиссии Ставропольского края Сергей 

Алексеевич 17 июня текущего года зарегистрирован депутатом Думы Ставро-

польского края пятого созыва. Таким образом, на сегодняшний день в составе 

Думы края 49 депутатов. 

В связи с этим изменился количественный состав политической партии 

"Коммунистическая партия Российской Федерации" в Думе края. На сегодняш-

ний день в составе фракции пять депутатов. 

На заседании присутствуют 45 депутатов. 

Пятьдесят третье заседание Думы является правомочным и объявляется 

открытым. 
 

(Звучит Гимн России) 
 

Уважаемые депутаты, я еще раз обращаюсь. Прошу, кто не зарегистриро-

вался, зарегистрироваться.  

На сегодняшнее заседание приглашены и принимают участие в работе 

Думы: Владимиров Владимир Владимирович – Губернатор Ставропольского 

края, Ушаков Сергей Дмитриевич – главный федеральный инспектор по Став-

ропольскому краю аппарата полномочного представителя Президента Россий-

ской Федерации в Северо-Кавказском федеральном округе, Гончаров Виктор 

Иванович – депутат Государственной Думы Федерального Собрания Россий-

ской Федерации, Сидорук Иван Иванович – заместитель Генерального проку-

рора Российской Федерации, Турыгин Юрий Николаевич – прокурор Ставро-
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польского края, Богданчиков Анатолий Борисович – первый заместитель про-

курора Алтайского края, Кузин Евгений Борисович – председатель Ставрополь-

ского краевого суда, Плющ Юрий Георгиевич – начальник штаба Главного 

управления Министерства внутренних дел Российской Федерации по Ставро-

польскому краю, Захарова Марина Анатольевна – начальник Главного управ-

ления Министерства юстиции Российской Федерации по Ставропольскому 

краю, Русанов Игорь Владимирович – заместитель руководителя управления 

Федеральной налоговой службы России по Ставропольскому краю, Великдань 

Николай Тимофеевич – первый заместитель председателя Правительства Став-

ропольского края, Ковалев Иван Иванович – первый заместитель председателя 

Правительства Ставропольского края, Калинченко Лариса Анатольевна – за-

меститель председателя Правительства края, министр финансов края; Кувалди-

на Ирина Владимировна – заместитель председателя Правительства Ставро-

польского края, Прудникова Ольга Николаевна – заместитель председателя 

Правительства, руководитель аппарата Правительства Ставропольского края; 

Скворцов Юрий Алексеевич – заместитель председателя Правительства Став-

ропольского края, Пустоселов Сергей Романович – представитель Губернатора 

Ставропольского края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставро-

польского края; Колесников Андрей Алексеевич – председатель Контрольно-

счетной палаты Ставропольского края, Демьянов Евгений Викторович – пред-

седатель избирательной комиссии Ставропольского края, Селюков Алексей 

Иванович – Уполномоченный по правам человека в Ставропольском крае, Ста-

ценко Николай Федорович – член совета Общественной палаты Ставропольского 

края, Глаз Олег Викторович – председатель Молодежного парламента при Думе 

Ставропольского края, Кухарев Владимир Андреевич – председатель Ассоциа-

ции "Совет муниципальных образований Ставропольского края", глава админи-

страции Грачевского муниципального района; Колягин Георгий Семенович – 

глава города Ставрополя, Богданова Надежда Михайловна – заместитель предсе-

дателя Совета по вопросам местного самоуправления при Думе Ставропольского 

края, глава города Невинномысска; представители краевых органов исполни-

тельной власти и представители средств массовой информации края. 

Уважаемые депутаты и приглашенные, слово предоставляется Губерна-

тору Ставропольского края Владимирову Владимиру Владимировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Владимир Владимирович. 

 

Владимиров В.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, 

приглашенные, члены Правительства, средства массовой информации! Сегодня 

ответственный день. Сегодня у нас большой церковный праздник и, я думаю, 

что это очень символично, потому что Казанская Божья Матерь – это покрови-

тельница всех нас, это тот символ, который позволял нам развивать свое госу-

дарство. 

Пятый созыв сегодня подходит к концу. Я вместе с вами 3 года вхожу в 

этот зал. 27 сентября 2013 года войдя, увидел вас всех, познакомившись.  
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Я благодарен за то, что мы вначале смогли понять друг друга. Вы под-

держали меня, как нового человека в Ставропольском крае. Очень много слож-

ных неоднозначных инициатив, и спасибо вам за то, что вы поддерживали. 

Спасибо за критику, потому что без нее, наверное, не бывает хороших и пра-

вильных решений.  

Я хотел бы, чтобы мы все, когда будем покидать свои рабочие места… 

Вот сегодня у вас крайнее заседание. Я уверен, что многие вернутся на осен-

нюю сессию уже шестого созыва, но, тем не менее, когда мы будем покидать 

свои места, чтобы мы покидали свое место с чистой совестью и чувством вы-

полненного долга, потому что мы боролись за то, во что мы верим. Мы отстаи-

вали те позиции, которые, мы верим, нужны для жителей Ставропольского 

края, и, мне кажется, что поступали по совести. Это самое главное. 

Я, Юрий Васильевич, благодарен Вам за то, что Вы – человек, который на 

самом деле и вводили меня, и очень многому научили, потому что без Вашей 

мудрой позиции, наверное, очень многие решения не состоялись бы, как они 

сегодня есть. 

Я хочу каждому из вас, уважаемые депутаты, сказать, что двери моего ка-

бинета, я думаю, и членов моего Правительства для вас всегда открыты вне за-

висимости от вашего статуса и от жизненной позиции. 

Я вам еще раз хочу сказать большое спасибо и, я уверен, что мы еще дол-

го и плодотворно вместе будем работать. Спасибо! (Аплодисменты.) 

 

Долматов С.В. Приветственный адрес Губернатора Ставропольского 

края вручается Белому Юрию Васильевичу, председателю Думы Ставрополь-

ского края. (Аплодисменты.) 

За большой общественно значимый вклад в социально-экономическое раз-

витие края и активную общественную деятельность звание "Почетный гражда-

нин Ставропольского края" присвоено Белому Юрию Васильевичу, председате-

лю Думы Ставропольского края. (Аплодисменты.) 

 

Белый Ю.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемые коллеги, 

присутствующие! Для меня это высокая четь, высокая награда. Хочу поблаго-

дарить Думу города Ставрополя, которая выступила с таким предложением пе-

ред Губернатором. Хочу поблагодарить комиссию по наградам Ставропольско-

го края, которая поддержала это предложение, и, конечно, Губернатора за то, 

что он принял такое решение. 

Вся моя жизнь связана со Ставропольским краем. Я работал в трех рай-

онах Ставропольского края. Работаю на краевой должности уже много лет, по-

этому я признателен моим коллегам-депутатам, которые тоже поддержали мою 

кандидатуру. Еще раз хочу всех поблагодарить. (Аплодисменты.) 

  

Долматов С.В. За многолетний добросовестный труд, большой вклад в 

развитие законодательства Ставропольского края и активную депутатскую дея-

тельность благодарностью Председателя Совета Федерации Федерального Соб-
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рания Российской Федерации поощряется Ягубов Геннадий Владимирович, 

председатель комитета Думы Ставропольского края по промышленности, энер-

гетике, строительству и жилищно-коммунального хозяйству. (Аплодисменты.) 

 

Ягубов Г.В. Дорогие друзья, я тоже думаю, что эта благодарность не 

столько моя, сколько наша с вами. Нам удалось много сделать за этот созыв. 

Я думаю, большинство людей это чувствует. Я надеюсь, впереди у нас большая 

работа, мы еще больше сделаем, чтобы улучшить благосостояние наших граж-

дан. Спасибо вам большое! (Аплодисменты.) 

 

Долматов С.В. Поощряется Ширинов Айдын Ширинович, депутат Думы 

Ставропольского края. (Аплодисменты.) 

 

Ширинов А.Ш. (Не слышно). Спасибо большое! 

 

Долматов С.В. За особые заслуги в развитии законотворческой деятель-

ности в крае медалью "За заслуги перед Ставропольским краем" награжден Но-

вопашин Николай Олегович, заместитель председателя комитета Думы Ставро-

польского края по социальной политике. (Аплодисменты.) 

 

Новопашин Н.О. Служу Ставропольскому краю! (Аплодисменты.) 

 

Председательствующий. Друзья, уважаемые коллеги! За заслуги в зако-

нотворческой деятельности депутат Думы, наш коллега Ищенко Александр Ни-

колаевич награжден Почетной грамотой Думы края. Позвольте мне вручить 

ему эту грамоту. (Аплодисменты.) 

 

Ищенко А.Н. Пусть процветает родное Ставрополье! (Аплодисменты.) 

 

Председательствующий. Слово просит председатель краевого суда Ку-

зин Евгений Борисович. 

Пожалуйста, уважаемый Евгений Борисович.  

 

Кузин Е.Б. Уважаемые депутаты, от имени судейского корпуса Ставро-

польского края хочу вас поблагодарить за совместную работу. Назначая судей, 

а мы с вами этим занимались длительное время, мы как раз и занимались су-

дебной реформой. Назначенные судьи, вами назначенные в том числе, будут 

составлять лицо края через 5 – 10 лет и, возможно, среди тех, кого вы назнача-

ли, будет будущий председатель Ставропольского краевого суда, я очень наде-

юсь.  

Официально объявляю, что постановлением президиума Совета судей 

Российской Федерации судебной медалью "150 лет судебной реформы в Рос-

сии" награждены: Белый Юрий Васильевич и Терехова Светлана Алексеевна. 
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Разрешите мне выполнить почетную миссию и вручить эти медали. (Аплодис-

менты.) 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вношу предложение из-

брать в состав секретариата заседания Думы депутата Назаренко Валерия Ни-

колаевича и депутата Сучкову Надежду Ивановну. Будут ли замечания по пер-

сональному составу секретариата? Нет. 

Кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания Думы депутатов Наза-

ренко Валерия Николаевича и Сучкову Надежду Ивановну, прошу проголосо-

вать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Не будет возражений, если мы поручим секретариату при необходимости 

проводить подсчет голосов? Нет.  

Пожалуйста, секретариат, займите свои места. 

Проект повестки дня, уважаемые коллеги, у вас имеется. Есть предложе-

ние принять данный проект повестки дня за основу. Не будет возражений у де-

путатов? Нет. 

Кто за то, чтобы принять проект повестки дня сегодняшнего заседания за 

основу, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. 

Какие будут замечания, предложения у депутатов по указанным в проекте 

повестки дня вопросам? Нет. Есть ли у депутатов предложения о включении в 

проект повестки дня дополнительных вопросов? 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! В Ду-

му Ставропольского края поступило представление Генерального прокурора 

Российской Федерации Юрия Яковлевича Чайки для назначения Богданчикова 

Анатолия Борисовича на должность прокурора Ставропольского края. Данный 

вопрос рассмотрен комитетом в установленном порядке. Предлагаю включить 

его в повестку дня сегодняшнего заседания Думы и рассмотреть его первым 

вопросом. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Спасибо, Светлана Алексеевна.  

Уважаемый Геннадий Владимирович, пожалуйста. 

 

Ягубов Г.В. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий Васильевич! 

Исполняющим обязанности Губернатора Ковалевым Иваном Ивановичем для 

рассмотрения в первоочередном порядке был внесен законопроект "О внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Ставропольского края". Законо-

проект сегодня рассмотрен в установленном порядке на заседании комитета. 

В соответствии с решением комитета предлагаю включить его в повестку дня 

сегодняшнего заседания дополнительным вопросом. 
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Председательствующий. Спасибо, Геннадий Владимирович.  

Уважаемый Кирилл Александрович, пожалуйста. 

 

Кузьмин К.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые коллеги! У меня вопрос все-таки по поводу нашего 

проекта постановления фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который мы вно-

сили, который касается установления статуса детей войны. Что-то я его не вижу 

повестке. Почему, собственно говоря, его нет? Сначала вопрос, а потом внесу 

предложение. 

 

Председательствующий. Кирилл Александрович, повестку дня форми-

руют комитеты Думы, Совет Думы. Такого вопроса не рассматривалось ни на 

Совете Думы. Если кто-то может пояснить, пожалуйста, пусть пояснят Вам. 

 

Бунина Л.Н. Юрий Васильевич, разрешите? 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста, уважаемая Любовь Николаевна.  

 

Бунина Л.Н. Юрий Васильевич, разрешите? 

  

Председательствующий. Пожалуйста, уважаемая Любовь Николаевна. 

 

Бунина Л.Н. Данный вопрос был рассмотрен комитетом по безопасности 

и принято решение принять данное постановление опросным путем. Оно уже 

или на выходе, или находится в стадии работы, поэтому на заседание Думы его 

не включали.  

 

Председательствующий. Речь идет о поддержке инициативы Архангель-

ского областного Совета. Так он, по-моему, называется? Об этом? 

 

Бунина Л.Н. Да, об этом речь идет. 

 

Председательствующий. Он подписан… 

 

Кузьмин К.А. Я могу пояснить. 

 

Председательствующий. Кирилл Александрович, он подписан уже и на-

правлен в адрес Архангельского законодательного собрания с поддержкой и 

одобрением этой инициативы. 

 

Кузьмин К.А. Я бы хотел пояснить, что это за инициатива, и все-таки у 

меня вопрос мой не снимается. Мы предлагали поддержать обращение к Госу-

дарственной Думе с предложением принять в кратчайшие сроки федеральный 

закон о статусе граждан, родившихся в период с 23 июня 1928 года по 3 сентября 
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1945 года включительно, о статусе детей Великой Отечественной войны и ус-

тановить в России статус детей войны. Это обращение внесли депутаты фрак-

ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Архангельского областного собрания депута-

тов.  

Даже если комитет у нас его рассмотрел и поддержал и принял решение 

отправить на опросное голосование, я не понимаю, почему мне никто не отве-

тил. Я написал на Вас, Юрий Васильевич, "прошу Вас включить данный проект 

постановления Думы Ставропольского края в повестку очередного заседания 

Думы Ставропольского края". Никакого письменного ответа я не получил. Я что-

то не понимаю: у нас последнее заседание Думы и статус депутата прекращает-

ся что ли? 

 

Председательствующий. Уважаемый Петр Петрович, пожалуйста. 

 

Марченко П.П. Я отвечу на этот вопрос. Данный вопрос был рассмотрен 

на комитете с участием … при руководителе фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ и руководителе фракции "Коммунистическая партия Российской Федера-

ции", где мы договорились, что, не дожидаясь, поддержать эту инициативу, и, 

не дожидаясь заседания Думы, в опросном порядке направить его, что было и 

сделано.  

 

Председательствующий. Кирилл Александрович, Вы предлагаете вклю-

чить этот вопрос в проект повестки дня? 

 

Кузьмин К.А. Все верно. Именно так, Юрий Васильевич. Предлагаю по-

ставить этот вопрос на голосование. 

 

Председательствующий. Хорошо. Понятно, коллеги? Можно я дальше 

буду идти по порядку ведения, по процедуре? 

Кто за то, чтобы включить вопрос о согласовании представления Гене-

рального прокурора Российской Федерации для назначения Богданчикова Ана-

толия Борисовича на должность прокурора Ставропольского края в проект по-

вестки дня сегодняшнего заседания, прошу проголосовать. За – 45, против и 

воздержавшихся нет.  

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы рассмотреть данный вопрос 

первым на сегодняшнем заседании, прошу проголосовать. За – 44, против и 

воздержавшихся нет. 

Кто за то, чтобы включить вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 688-5 "О внесении изменений в отдельные законодательные акты Став-

ропольского края" в проект повестки дня сегодняшнего заседания, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. 

Поступило предложение от Кирилла Александровича Кузьмина включить 

вопрос о поддержке инициативы законодательного собрания… Кто за то, чтобы 
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предложение Кирилла Александровича включить в проект повестки, прошу го-

лосовать. За – 18, против – 20, воздержались – 4. Не проходит предложение. 

Будут ли еще предложения у депутатов о внесении дополнительных во-

просов в проект повестки дня сегодняшнего заседания? Нет. 

Кто за то, чтобы утвердить повестку дня заседания Думы в целом, прошу 

проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Принимается. 

По регламенту. 

Есть предложение предоставить время для докладов до 15 минут, для со-

докладов и заключений – до 7 минут, для выступлений в прениях – до 5 минут, 

для повторных выступлений в прениях и по порядку ведения заседания Думы, 

мотивам голосования, для справок и вопросов – до 3 минут. Первый перерыв 

сделать через два часа работы на 30 минут, последующие перерывы делать че-

рез каждые полтора часа работы на 15 минут. 

Уважаемые депутаты, будут ли у вас замечания по регламенту заседания? 

Нет. 

Кто за то, чтобы утвердить предложенный регламент заседания Думы, 

прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. 

Прошу секретариат следить за соблюдением утвержденного регламента. 

Переходим к рассмотрению повестки дня. 

Слушается вопрос "О согласовании представления Генерального про-

курора Российской Федерации для назначения Богданчикова Анатолия 

Борисовича на должность прокурора Ставропольского края". 

Вопрос внесен комитетом по законодательству, государственному строи-

тельству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется заместителю Генерального прокурора Российской 

Федерации Сидоруку Ивану Ивановичу. 

Пожалуйста, уважаемый Иван Иванович. 

 

Сидорук И.И. Спасибо за предоставленное слово. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Владимир Владимирович, 

уважаемые депутаты, уважаемые участники заседания Думы! Юрий Николае-

вич Турыгин исполняет обязанности прокурора края уже 5 лет. В соответствии 

с действующим законодательством для прокуроров субъектов Российской Фе-

дерации действует ротация кадров. В связи с этим Генеральный прокурор Рос-

сийской Федерации предложил Юрию Николаевичу новую должность с боль-

шим объемом. 

Поскольку должность прокурора края освобождается, Юрий Яковлевич 

Чайка в соответствии со 129 статьей Закона "О прокуратуре Российской Феде-

рации" вносит вам на согласование для назначения на должность прокурора 

края Анатолия Борисовича Богданчикова. 

Анатолий Борисович родился в 1969 году в Казахстане, окончил в 1995 го-

ду Алтайский государственный университет. Работал на различных должностях 

в органах прокуратуры, начинал работу следователем. В последнее время рабо-

тал, с 1998 по 2000 годы, прокурором Калманского района Алтайского края; 
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2000 – 2004 годы – прокурор Локтевского района Алтайского края, 2004 –        

2007 годы – прокурор Ленинского района города Барнаула, в 2007 году работал 

прокурором города Барнаула и с 2007 года по настоящее время является пер-

вым заместителем прокурора Алтайского края. 

За период работы зарекомендовал себя квалифицированным, требова-

тельным, профессиональным и подготовленным руководителем. Обладает, как 

я уже сказал, большим опытом и организаторскими способностями. За пример-

ную работу неоднократно поощрялся Генеральным прокурором, является по-

четным работником прокуратуры Российской Федерации. По своим профес-

сиональным, деловым и личным качествам Богданчиков способен организовать 

деятельность прокуратуры края согласно предъявляемым требованиям. 

Прошу вас, уважаемые депутаты, согласовать Анатолия Борисовича Бо-

гданчикова на должность прокурора края. 

Спасибо за внимание.  

Если ко мне есть вопросы, я готов на них ответить. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы у депутатов? Нет вопросов. 

Спасибо, Иван Иванович. 

Есть ли вопросы у депутатов к Анатолию Борисовичу? Он присутствует 

здесь.  

Пожалуйста, уважаемый Виктор Иванович. 

 

Лозовой В.И. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич! Анатолий Борисович, очень приятно, что Вы прошли такую мощ-

ную школу. Здесь не сказали, что Вы были инструктором отдела пропаганды и 

агитации Убоганского райкома комсомола, заведующим идеологическим отде-

лом, первым секретарем. Я думаю, эта школа поможет это Вам плодотворно 

работать с населением Ставропольского края. 

Мы, наша фракция, желаем Вам удачи. Всегда будем Вам помогать. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Я обращаюсь к депутатам. Есть ли вопросы? 

Вопросов нет. 

Спасибо, Анатолий Борисович. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные!  

Представление Генерального прокурора Российской Федерации для на-

значения Богданчикова Анатолия Борисовича на должность прокурора Ставро-

польского края рассмотрено комитетами Думы в установленном порядке.  



10 

 

  

С учетом мнения всех комитетов Думы комитетом по законодательству, 

государственному строительству и местному самоуправлению принято решение 

рекомендовать Думе согласовать представление Генерального прокурора Рос-

сийской Федерации для назначения Богданчикова Анатолия Борисовича на 

должность прокурора Ставропольского края. 

Прошу Вас, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы у депутатов? Нет. 

Благодарю Вас, Светлана Алексеевна. 

Могу я поставить вопрос на голосование, коллеги? Да. 

Кто за то, чтобы согласовать представление Генерального прокурора Рос-

сийской Федерации для назначения Богданчикова Анатолия Борисовича на 

должность прокурора Ставропольского края, прошу проголосовать. За – 45, 

против и воздержавшихся нет. Решение принято единогласно. 

Поздравлять не будем. Только после указа Президента. Тогда уже поздра-

вим Анатолия Борисовича, но желаем удачи в работе. 

 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, слушается вопрос "О назначении 

мировых судей в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен комитетом по законодательству, государственному строи-

тельству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне.  

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна.  

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемый Дмитрий Николаевич, уважаемые коллеги, члены Пра-

вительства и приглашенные! Представленные председателем Ставропольского 

краевого суда четыре кандидатуры в соответствии с установленным порядком 

были рассмотрены на заседании комитета и рекомендованы к назначению на 

должности мировых судей на пятилетний срок полномочий.  

Русских Надежда Анатольевна рекомендована к назначению на долж-

ность мирового судьи судебного участка № 2 Ленинского района города Став-

рополя.  

Надежда Анатольевна имеет стаж работы в области юриспруденции бо-

лее 17 лет, в должности судьи – более 7 лет. Она зарекомендовала себя грамот-

ным судьей, обеспечивающим законность и своевременность принятых судеб-

ных решений.  

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета. 

 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, вопросы к Светлане Алексеевне? 

Нет вопросов.  

Коллеги, вопросы к Надежде Анатольевне? Нет вопросов.  
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Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы назначить Русских Надежду 

Алексеевну на должность мирового судьи судебного участка № 2 Ленинского 

района города Ставрополя на пятилетний срок полномочий с 1 октября 2016 го-

да, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Принято. 

Пожалуйста, Светлана Алексеевна. 

 

Терехова С.А. К назначению на должность мирового судьи судебного 

участка № 4 Ленинского района города Ставрополя комитетом рекомендована 

Евлашова Ирина Сергеевна. Ирина Сергеевна имеет практический опыт работы 

в области юриспруденции более 13 лет, из них 7 лет в должности судьи. Обес-

печивает качественное отправление правосудия, повышает свой профессио-

нальный уровень. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 
 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, вопросы к Светлане Алексеевне? 

Нет вопросов.  

Будут ли вопросы к Ирине Сергеевне? Нет вопросов.  

Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы назначить Евлашову Ирину Серге-

евну на должность мирового судьи судебного участка № 4 Ленинского района 

города Ставрополя на пятилетний срок полномочий с 1 октября 2016 года, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Принято. 

Пожалуйста, Светлана Алексеевна. 
 

Терехова С.А. Логинов Андрей Валерьевич рекомендован комитетом на 

должность мирового судьи судебного участка № 1 города Пятигорска. Работая 

в должности судьи более 13 лет, Андрей Валерьевич зарекомендовал себя гра-

мотным судьей, обладающим высоким уровнем теоретической подготовки и 

практическим опытом. Его профессиональные успехи отмечены Почетной гра-

мотой и Благодарственным письмом Губернатора края. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 
 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, вопросы к Светлане Алексеевне? 

Нет вопросов.  

Будут ли вопросы к Андрею Валерьевичу? Нет вопросов.  

Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы назначить Логинова Андрея Валерь-

евича на должность мирового судьи судебного участка № 1 города Пятигорска 

на пятилетний срок полномочий с 1 октября 2016 года, прошу проголосовать.  

За – 44, против и воздержавшихся нет. Принято. 

Пожалуйста, Светлана Алексеевна. 

 

Терехова С.А. Пикуль Ирина Михайловна рекомендована комитетом к 

назначению на должность мирового судьи судебного участка № 4 Советского 

района. Ирина Михайловна работает судьей более восьми лет. За это время за-

рекомендовала себя грамотным судьей, обеспечивающим выполнение требова-

ний закона при осуществлении правосудия. За вклад в развитие института ми-
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ровых судей в крае Ирина Михайловна награждена Почетной грамотой Думы 

края. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 

Спасибо.  

 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, вопросы к Светлане Алексеевне? 

Нет вопросов.  

Вопросы к Ирине Михайловне? Нет вопросов.  

Уважаемые коллеги, кто за то, чтобы назначить Пикуль Ирину Михай-

ловну на должность мирового судьи судебного участка № 4 Советского района 

на пятилетний срок полномочий, прошу проголосовать. За – 45, против и воз-

державшихся нет. Принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Какие будут предложения по проекту постановления? Нет предложе-

ний. Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, прошу 

проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Принято.  

Уважаемые коллеги, давайте поздравим вновь избранных судей, пожела-

ем успехов в работе и стопроцентной результативности. Еще раз их поздравля-

ем! (Аплодисменты).  

 

Председательствующий. Слушается вопрос "О проекте закона Став-

ропольского края № 687-5 "О внесении изменения в статью 9 Закона 

Ставропольского края "О государственной поддержке в сфере развития 

сельского хозяйства в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по аграр-

ным вопросам, продовольствию, земельным отношениям и землеустройству. 

Слово предоставляется министру сельского хозяйства Ситникову Влади-

миру Николаевичу. 

Иван Андреевич, будем слушать доклад? 

 

Богачев И.А. Предлагаю не заслушивать. 

 

Председательствующий. Не будет возражений? Нет. 

Может быть, есть вопросы к Владимиру Николаевичу? Нет вопросов. 

Спасибо, Владимир Николаевич. 

Слово предоставляется председателю комитета Богачеву Ивану Андрее-

вичу. 

Пожалуйста, Иван Андреевич. 

 

Богачев И.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты! Зако-

нопроектом предлагается установить меру государственной поддержки в форме 

субсидий на возмещение затрат, связанных с приобретением спецтехники для 

питомниководческих плодовых культур. Проектом закона о внесении измене-

ний в краевой бюджет на 2016 год, который мы сегодня будем рассматривать, 
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предусмотрены средства на указанные цели. На проект получены все необхо-

димые положительные заключения. 

Комитет предлагает принять законопроект в двух чтениях. Прошу под-

держать решение комитета.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы к Ивану Андреевичу? Нет. 

Спасибо, Иван Андреевич. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения 

по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 685-5 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О бюджете Став-

ропольского края на 2016 год". 

Вопрос внесен Губернатором края, Правительством края, комитетом по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике. 

Слово предоставляется заместителю председателя Правительства, мини-

стру финансов края Калинченко Ларисе Анатольевне.  

Пожалуйста, уважаемый Игорь Васильевич. 

 

Андрющенко И.В. Юрий Васильевич, как коллеги, будем слушать док-

лад или нет? Или к вопросам? 

 

Председательствующий. Комитет предлагает перейти к вопросам, кол-

леги. Не будет возражений? Нет. 

Есть ли вопросы к Ларисе Анатольевне у депутатов? Нет вопросов. 

Спасибо, Лариса Анатольевна. 
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Слово предоставляется председателю Контрольно-счетной палаты Став-

ропольского края Колесникову Андрею Алексеевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Андрей Алексеевич. 

 

Колесников А.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Контрольно-счетной палатой края под-

готовлено и направлено в Думу заключение на проект закона "О внесении из-

менений в Закон Ставропольского края "О бюджете Ставропольского края на 

2016 год". Думаю, нет необходимости озвучивать его, все комитеты ознакоми-

лись. Я остановлюсь лишь на основных моментах. 

Объем доходов краевого бюджета уточняется законопроектом на сумму 

1 миллиард 96,4 миллиона рублей, в том числе по собственным доходам на 

106,9 миллиона рублей. Безвозмездные поступления на сумму 989,5 миллиона. 

Одновременно с этим планируется увеличение расходной части бюджета на       

1 миллиард 338,4 миллиона рублей в связи с уточнением расходов на сумму 

средств, подлежащих перечислению в краевой бюджет от других бюджетов 

бюджетной системы Российской Федерации, имеющих целевое направление 

использования, изменением остатков целевых межбюджетных трансфертов, пе-

рераспределением средств краевого бюджета. 

Немаловажным аспектом рассматриваемого законопроекта является вы-

деление средств местным бюджетам на обеспечение работников заработной 

платой не ниже установленного федеральным законом минимального размера 

оплаты труда в сумме 306,4 миллиона, а также в рамках реализации майских 

указов Президента Российской Федерации в сумме 201,1 миллиона. 

В текстовой части, тоже немаловажно, рассматриваемого законопроекта 

снимаются ограничения в части доведения лимитов бюджетных обязательств 

по расходам бюджета до главных распорядителей средств краевого бюджета по 

результатам анализа динамики фактического поступления доходов в краевой 

бюджет по итогам шести месяцев 2016 года.  

Размер дефицита краевого бюджета на 2016 год предлагается к утвержде-

нию в сумме 7 миллиардов 985,7 миллиона, что соответствует бюджетному за-

конодательству, при этом верхний предел госдолга также соответствует требо-

ваниям Бюджетного кодекса Российской Федерации. 

Уважаемые депутаты, внесенный на ваше рассмотрение законопроект и 

поправки к нему соответствуют требованиям бюджетного законодательства и 

могут быть рассмотрены Думой края в установленном порядке. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы, уважаемые коллеги? 

Благодарю Вас, Андрей Алексеевич. 

Слово предоставляется председателю комитета Андрющенко Игорю Ва-

сильевичу.  

Пожалуйста, уважаемый Игорь Васильевич. 
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Андрющенко И.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашен-

ные! Проект закона вносит изменения в плановые показатели доходов и расхо-

дов бюджета края по причинам изменения размеров межбюджетных трансфер-

тов, выделяемых краю от других бюджетов бюджетной системы Российской 

Федерации, уточнения плановых показателей поступлений налоговых и нена-

логовых доходов, перераспределения средств между главными распорядителя-

ми и направлениями расходов краевого бюджета. 

На законопроект поступили все необходимые положительные заключе-

ния. К проекту поступили поправки Губернатора и депутатов Думы, которые 

одобрены комитетом и рекомендованы к принятию. 

С учетом предлагаемых законопроектом изменений и внесенных попра-

вок план по доходам краевого бюджета на 2016 год увеличивается на 1,1 мил-

лиарда и составит 77 983 миллиона рублей. План по расходам увеличивается на 

1 346 миллионов и составит 85 967 миллионов рублей. Дефицит соответственно 

увеличивается на 240 миллионов и составит 7 983 миллиона рублей. 

Проект закона рассмотрен комитетом и рекомендован к принятию Думой 

в двух чтениях с учетом одобренных поправок.  

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

Спасибо, коллеги, за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы?  Нет. 

Благодарю Вас, Игорь Васильевич. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. 

Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, уважаемые депутаты, к законопроекту, в 

которой содержатся поправки, рекомендованные профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения по указанным поправкам? Принять.   

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  
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Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания, уважаемые коллеги, по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет. Принято.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 675-5 

"Об установлении на 2017 год коэффициента, отражающего региональные 

особенности рынка труда на территории Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по соци-

альной политике. 

Слово предоставляется министру труда и социальной защиты населения 

Ставропольского края Ульянченко Ивану Ивановичу. 

Пожалуйста, Иван Иванович. 

Виталий Андреевич, пожалуйста, Ваши предложения. 

 

Коваленко В.А. Уважаемые коллеги, в связи с тем, что вопрос детально 

отработан в комитете, вношу предложение не заслушивать министерство, а пе-

рейти к вопросам. 

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. 

Есть ли вопросы у депутатов? Нет вопросов. 

Спасибо, Иван Иванович. 

Слово предоставляется председателю комитета Коваленко Виталию Анд-

реевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! За-

конопроектом предлагается установить коэффициент, отражающий региональ-

ные особенности рынка труда на территории края в размере 1,8. Это позволит 

уровнять налоговую нагрузку для иностранных граждан и россиян, а также 

увеличить конкурентоспособность граждан Российской Федерации на рынке 

труда в отношении специальности, не требующей высокой квалификации.  

Обсуждение законопроекта состоялось на расширенном совещании, по-

лучены все необходимые заключения. Законопроект рассмотрен на заседании 

комитета и рекомендован к принятию в двух чтениях. 

Прошу поддержать наше решение. 

Благодарю. У меня все.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Виталий Андреевич. 

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  



17 

 

  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок не поступи-

ло. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется, уважаемые 

коллеги. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 679-5 "О внесении изменений в статью 8 Закона Ставропольского края 

"О квотировании рабочих мест для инвалидов". 

Вопрос внесен прокурором края, комитетом по социальной политике. 

Слово предоставляется старшему помощнику прокурора Ставропольско-

го края по взаимодействию с представительными (законодательными) и испол-

нительными органами государственной власти, органами местного самоуправ-

ления Поздеевой Валерии Дмитриевне. 

Пожалуйста, уважаемая Валерия Дмитриевна. 

Виталий Андреевич, будем слушать доклад? 

 

Коваленко В.А. Да. 

 

Председательствующий. Пожалуйста, Вам слово. 

 

Поздеева В.Д. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий Васильевич, 

уважаемые депутаты, приглашенные! Прокуратурой края с использованием 

права законодательной инициативы, предоставленной Уставом Ставропольско-

го края, в Думу Ставропольского края внесен проект закона "О внесении изме-

нений в статью 8 Закона Ставропольского края "О квотировании рабочих мест 

для инвалидов". Законопроектом предлагается уточнить норму, устанавливаю-

щую обязанность работодателя уведомлять соответствующие органы службы 

занятости об увольнении трудоустроенных в счет квоты инвалидов по инициа-

тиве работодателя, предусмотрев, что такое уведомление осуществляется в по-

рядке, предусмотренном пунктом 2 статьи 25 Закона Российской Федерации 

"О занятости населения в Российской Федерации".  

Законопроект разработан в целях устранения правовой неопределенности, 

поскольку действующая редакция закона Ставропольского края возлагает на 
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работодателя обязанность представлять информацию в соответствующие орга-

ны службы занятости в случае увольнения работников с квотируемых рабочих 

мест по инициативе работодателя не позднее чем за два месяца до проведения 

соответствующих мероприятий вне зависимости от наступления случая, послу-

жившего основанием для увольнения работника по инициативе работодателя, 

что возлагает на работодателя фактически невыполнимую обязанность в случае 

увольнения работников вследствие его виновного поведения. 

Положения законопроекта соответствуют Конституции Российской Фе-

дерации, федеральным законам и Уставу Ставропольского края. 

Прошу вас, уважаемые депутаты, принять законопроект в двух чтениях.  

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет вопросов. 

Спасибо, Валерия Дмитриевна. 

Слово предоставляется председателю комитета Коваленко Виталию Анд-

реевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Во-

прос отработан комитетом в установленном порядке. Его обсуждение состоя-

лось на совещании с участием заинтересованных ведомств. Все поступившие 

экспертные заключения носят положительный характер. Проект закона рас-

смотрен на заседании комитета и рекомендован к принятию в двух чтениях. 

Прошу депутатов поддержать наше решение. 

У меня все. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Виталий Андреевич. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустосело-

ву Сергею Романовичу для изложения официальной точки зрения Губернатора 

Ставропольского края по обсуждаемому законопроекту.  

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович.  

 

Пустоселов С.Р. Спасибо.  

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий Васильевич, ува-

жаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставро-

польского края Владимиров Владимир Владимирович отмечает, что законопро-

ект направлен на совершенствование законодательства Ставропольского края. 

Он устраняет правовую неопределенность при регулировании порядка предос-

тавления работодателями информацию соответствующую в органы службы за-

нятости при увольнении инвалидов с квотируемых рабочих мест по инициативе 

работодателя. 
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Губернатор полагает, что законопроект может быть принят Думой края в 
двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 
 
Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет.  
Спасибо, Сергей Романович. 
Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 
Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  
Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 
возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-
нем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  
В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок не поступи-

ло. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 
внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-
совать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-
чания, уважаемые коллеги, по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-
шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 680-5 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О создании и уп-

разднении судебных участков и должностей мировых судей в Ставрополь-
ском крае". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по зако-
нодательству, государственному строительству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется заместителю председателя Правительства края 
Скворцову Юрию Алексеевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Юрий Алексеевич. 
Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна. 
 
Терехова С.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! Во-

прос детально проработан в комитете. Если можно, без выступления сразу к 
вопросам. 

 
Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. 
Есть ли у депутатов вопросы? Нет. 
Спасибо, Юрий Алексеевич. 
Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 
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Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна.  

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные! Зако-

нопроект рассмотрен комитетом в установленном порядке. К нему поступили 

все необходимые заключения, которые в целом имеют положительный харак-

тер. Комитет принял решение рекомендовать Думе принять законопроект в двух 

чтениях с учетом одобренной поправки. Имеющееся замечание юридико-тех-

нического характера будет устранено в порядке, установленном статьей 20 

краевого Закона "О порядке принятия законов Ставропольского края".  

Прошу Вас, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Благодарю Вас, Светлана Алексеевна. 

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, уважаемые депутаты, к законопроекту в 

которой содержится одна поправка редакционного характера, рекомендованная 

профильным комитетом к принятию. Какие будут предложения у депутатов по 

поправке, которую профильный комитет рекомендует принять? Принять.   

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания, уважаемые коллеги, по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 678-5 "О внесении изменений в статью 4 Закона Ставропольского края 

"О статусе депутата Думы Ставропольского края". 
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Вопрос внесен группой депутатов в количестве семи человек и комитетом 

по законодательству, государственному строительству и местному самоуправ-

лению. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна.  

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные!  

Проект закона подготовлен в целях приведения отдельных положений 

краевого Закона "О статусе депутата Думы Ставропольского края" в соответст-

вие с федеральным законодательством, а также в целях установления ответст-

венности депутата Думы края за неисполнение или ненадлежащее исполнение 

возложенных на него обязанностей.  

Им предлагается дополнить перечень случаев досрочного прекращения 

полномочий депутата Думы края таким основанием, как отсутствие без уважи-

тельных причин более трех раз в течение календарного года на заседаниях Ду-

мы, заседаниях комитета, членом которого он является.  

Решение об установлении основания для досрочного прекращения пол-

номочий принимается органом, образованным Думой для подготовки к рас-

смотрению мандатных вопросов и вопросов депутатской этики (в настоящее 

время – это Совет Думы) по инициативе председателя Думы края, первого за-

местителя (заместителей) председателя Думы края, фракции, в которой он со-

стоит, комитета, членом которого он является.  

Законопроект рассмотрен комитетом в установленном порядке. К нему 

получены все необходимые заключения, которые носят положительный харак-

тер. Поступившие замечания и предложения оформлены в виде таблицы попра-

вок.  

Комитет принял решение рекомендовать Думе принять проект закона в 

двух чтениях с учетом одобренных поправок.  

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать наше решение.  

Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Светлана Алексеевна. 

Пожалуйста, Кирилл Александрович, Вам слово. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий Васильевич, 

уважаемые коллеги! У меня вопрос к авторам законопроекта. Все-таки тот 

факт, что решение о досрочном прекращении полномочий депутата края в слу-

чае, предусмотренном этим пунктом, будет приниматься по инициативе не 

только фракции и комитета или постоянной комиссии, но также председателя 

Думы, первого заместителя председателя Думы и заместителя председателя 
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Думы края. На мой взгляд, это является неким нарушением принципа коллеги-

альности в работе Думы Ставропольского края, который является базовым 

принципом формирования органа и принятия решений.  

Вот у меня вопрос такой. Будет это нарушением или не будет? 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Я попрошу Любовь Николаевну дать разъяс-

неение. 

Пожалуйста, Любовь Николаевна. 

 

Бунина Л.Н. Уважаемые депутаты, данный вопрос будет рассматривать-

ся в Думе, как предусматривает законопроект, по инициативе, но решение в 

любом случае будет приниматься коллегиально всеми депутатами Думы Став-

ропольского края, поэтому нарушений здесь принципа коллегиальности нет. 

Кроме того, как председатель Думы, первый заместитель, заместители предсе-

дателя Думы в соответствии с Законом "О Думе Ставропольского края" они на-

делены определенными полномочиями по организации деятельности Думы. 

Председатель осуществляет общее руководство, поэтому данное предложение 

абсолютно является взаимосвязанным с теми полномочиями, которыми наделе-

ны данные должностные лица. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Кирилл Александрович, Вы удовлетворены 

разъяснением? 

 

Кузьмин К.А. Я удовлетворен, но я бы хотел задать вопрос еще один, ес-

ли можно. 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста. 

 

Кузьмин К.А. Я задавал вопрос. У нас по регламенту нашей работы зада-

ется вопрос авторам законопроекта, а не Любовь Николаевне Буниной. Если 

Любовь Николаевна отвечает на вопросы, пусть она докладывает тогда вообще, 

к трибуне выходит. Я что-то не понимаю. Вообще какие-то принципы работы у 

нас в Думе Ставропольского края… 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Принимается, Кирилл Александрович. Я Вашу 

критику в свой адрес принимаю. 

 

Кузьмин К.А. Это не только в Ваш адрес. Я и к коллегам обращаюсь. 

Я просто не понимаю, почему все, собственно говоря, молчат? Вот подписалось 

очень много. 
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Председательствующий. Семь человек. Не много, а семь человек. Они 

имеют право так же, как и Вы, и я, и остальные депутаты. 

Вопросов больше нет. Замечания в свой адрес я принял. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустосело-

ву Сергею Романовичу для изложения официальной точки зрения Губернатора 

Ставропольского края по обсуждаемому законопроекту.  

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович.  

 

Пустоселов С.Р. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашен-

ные! Губернатор Ставропольского края Владимиров Владимир Владимирович 

отмечает, что законопроект направлен на повышение ответственности депутата 

Думы края за неисполнение или ненадлежащее исполнение им своих обязанно-

стей, в том числе обязанностей принимать личное участие в заседаниях Думы, 

комитетом, постоянных комиссий Думы.  

Замечания и предложения Губернатора по законопроекту учтены в таб-

лице поправок, рекомендованных профильным комитетом к принятию. 

Губернатор полагает, что законопроект может быть принят Думой края в 

двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы к Сергею Романовичу? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович.  

Есть ли замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. Нет 

возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся 

нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок к законопроекту, в которой содержатся 

поправки, рекомендованные профильным комитетом к принятию. Какие будут 

предложения, уважаемые депутаты, по указанным поправкам? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся 

нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  
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Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 670-5 

"О внесении изменений в статью 2 Закона Ставропольского края "О Рее-

стре должностей муниципальной службы в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по законодательству, госу-

дарственному строительству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустосело-

ву Сергею Романовичу.  

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович.  

 

Пустоселов С.Р. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Зако-

нопроект подготовлен в целях совершенствования правового регулирования во-

проса установления муниципальными правовыми актами наименования должно-

стей муниципальной службы в соответствии с Реестром должностей муници-

пальной службы в Ставропольском крае.  

В Закон о Реестре предлагается внести изменения, которые дополняют пе-

речень должностей муниципальной службы должностью "глава", "заместитель 

главы" функционального территориального органа, расположенного в населен-

ном пункте, входящего в состав территорий городского округа. Указанные изме-

нения полностью согласуются с частью 1 статьи 7 Федерального закона "О му-

ниципальной службе в Российской Федерации", которые предписывают субъек-

там Российской Федерации составлять перечень наименований должностей му-

ниципальной службы с учетом исторических и иных местных традиций.  

Законопроект не потребует выделения дополнительных средств из бюд-

жета Ставропольского края. Он соответствует Конституции Российской Феде-

рации, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края, федеральному и 

краевому законодательству. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект и принять его 

в двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет вопросов. 

Спасибо, Сергей Романович. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна.  
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Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий 

Васильевич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные! Зако-

нопроект рассмотрен комитетом в установленном порядке. К нему поступили 

все необходимые заключения. Комитетом принято решение рекомендовать Ду-

ме принять проект закона в двух чтениях в предложенной редакции. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Светлана Алексеевна. 

Есть ли замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. Нет 

возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 38, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений у коллег? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 38, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок не поступи-

ло. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется, уважаемые де-

путаты. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 659-5 

"О внесении изменений в статью 7 Закона Ставропольского края "Об орга-

низации проведения капитального ремонта общего имущества в много-

квартирных домах, расположенных на территории Ставропольского края".  

Вопрос внесен депутатами Судавцовым Дмитрием Николаевичем и Ягу-

бовым Геннадием Владимировичем, комитетом по промышленности, энергети-

ке, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Спасибо. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Иванович, уважаемые 

коллеги и приглашенные! Проект закона подготовлен в целях совершенствова-

ния правового регулирования вопросов своевременного проведения капиталь-
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ного ремонта общего имущества многоквартирных домов. Законопроект пред-

лагает установить дополнительную функцию региональному оператору по на-

правлению платежных документов собственникам помещений в многоквартир-

ных домах, в которых решение о формировании фонда капитального ремонта 

на специальном счете, владельцем которого является региональный оператор.  

Также предлагается уточнить порядок согласования органами местного 

самоуправления актов приемки выполненных работ по проведению капиталь-

ного ремонта. 

Кроме этого, определяются случаи, при которых функции технического 

заказчика работ по капитальному ремонту могут осуществляться органами ме-

стного самоуправления. 

Законопроект рассмотрен в комитете в установленном порядке. На осно-

вании поступивших к нему заключений, замечаний и предложений сформиро-

ваны две таблицы поправок. В первой содержатся поправки, рекомендованные 

комитетом к принятию, во второй таблице – соответственно к отклонению.  

Решение комитета: проект закона рекомендовать Думе Ставропольского 

края к принятию в двух чтениях с учетом одобренных поправок. 

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустосело-

ву Сергею Романовичу.  

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович.  

 

Пустоселов С.Р. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского края Вла-

димиров Владимир Владимирович отмечает, что принятие законопроекта явля-

ется целесообразным. Замечания и предложения к законопроекту, высказанные 

Губернатором, учтены в таблице поправок, рекомендованных профильным ко-

митетом к принятию. 

С учетом этого Губернатор полагает, что законопроект может быть при-

нят Думой края в двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет вопросов. 

Спасибо, Сергей Романович. 

Какие будут замечания, уважаемые депутаты, по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  
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Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

Уважаемые депутаты, у вас имеются две таблицы поправок. В таблице 1 

содержатся поправки, одобренные профильным комитетом и рекомендованные 

к принятию. Какие будут предложения по таблице поправок, одобренных про-

фильным комитетом и рекомендованных к принятию? Принять. 

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

В таблице № 2 содержатся поправки, которые профильный комитет реко-

мендует отклонить. Будут ли у депутатов возражения по отклонению данных 

поправок? Нет.  

Ставлю на голосование поправки, которые включены в таблицу № 2. 

Прошу проголосовать. За – 37, против – 4, воздержавшихся нет.  

Коллеги, я вас не понял и себя не понял. Я внес на голосование поправки, 

которые включены в таблицу № 2 и рекомендованы профильным комитетом к 

отклонению. Кнопка "против". 

 

Ягубов Г.В. Юрий Васильевич, Вы правильно абсолютно сказали: "Кто 

за то, чтобы отклонить эти поправки". За то, чтобы отклонить, за. Вы правильно 

абсолютно сказали. 

 

Председательствующий. Совершенно верно. У секретариата просто воз-

никает вопрос, я пытаюсь пояснить. 

Дмитрий Николаевич, пожалуйста. 

 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, прошу минуточку внимания. Дело в 

том, что согласно закону о принятии законов те поправки, даже те, которые ко-

митет рекомендует к отклонению, голосуются за или против с точки зрения 

принятия таблицы. На сегодняшний день мы проголосовали, в текущем момен-

те, за первую и вторую таблицы за, то есть у нас возникает коллизия, потому 

что поправки, которые содержатся в таблице, рекомендованной к принятию, 

несут одну юридическую составляющую, то таблица № 2 несет другую. У нас 

возникает юридическая коллизия. Поэтому, уважаемый председатель, прошу 

поставить вопрос о переголосовании таблицы № 2. 

 

Председательствующий. Хорошо. Спасибо. 

Уважаемый Кирилл Александрович, пожалуйста. 
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Кузьмин К.А. У меня только два слова. Все-таки необходимы памятки. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Были же уже памятки. Это тоже не понрави-

лось. И памятки попали не тому, кому адресовались. Тоже были обиды. 

Коллеги, поступило предложение о переголосовании поправок, которые 

содержатся в таблице № 2. Кто за это предложение, прошу проголосовать. 

Кнопка "за". За – 31, против – 3, воздержавшихся нет. Большинство за. Идем 

дальше. 

Коллеги, я еще раз поясняю, что если мы поддерживаем решение комите-

та, который предлагает отклонить таблицу № 2, то кнопка "против". Я понятно 

объясняю? Если мы не поддерживаем решение комитета, то кнопка "за". 

Уважаемый Евгений Юрьевич, пожалуйста. 

 

Бражников Е.Ю. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемые коллеги, вне зависимости от того, что комитет все-таки при-

нял таблицу поправок, которую, по их решению, приняли к отклонению, я 

прошу поддержать решение комитета, потому что на самом деле есть нюансы 

законодательные, поэтому комитет сделал абсолютно все верно. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Спасибо, Евгений Юрьевич. 

Могу я поставить на голосование? Еще раз повторяю, коллеги, ставлю на 

голосование поправки, которые включены в таблицу № 2. Прошу проголосо-

вать. За – 3, против – 34, воздержавшихся – 2. 

Надежда Ивановна, пожалуйста, зафиксируйте. 

Продолжаем работать.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок и просьб Евгения Юрьевича Бражникова, прошу проголосовать. 

За – 38, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 37, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 672-5 

"О внесении изменений в статью 6.3 Закона Ставропольского края "Об ад-

министративных правонарушениях в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен Правительством края и комитетом по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Слово предоставляется министру строительства, дорожного хозяйства и 

транспорта Ставропольского края Васильеву Игорю Александровичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 
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Ягубов Г.В. Юрий Васильевич, вопрос был проработан в комитете, неод-

нократные совещания. Попрошу коллег без доклада. 

 

Председательствующий. Не возражаете? Нет. 

Может быть, есть вопросы к министру? Нет вопросов. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Спасибо. 

Уважаемые Юрий Васильевич, Иван Иванович, уважаемые коллеги и 

приглашенные! Проект закона разработан в целях приведения отдельных поло-

жений статьи 6.3 краевого Закона "Об административных правонарушениях в 

Ставропольском крае" в соответствие с федеральным и краевым законодатель-

ством. В частности, уточняются понятия и термины, используемые в данной 

статье, которые касаются сферы регулярных перевозок пассажиров и багажа, а 

также требований к этим перевозкам. 

К законопроекту получены все необходимые заключения положительного 

характера, комитет рассмотрел в установленном порядке, обошлись без таблиц 

поправок, поэтому проще будет принять решение. И комитет рекомендует при-

нять в двух чтениях данную редакцию. 

У меня все. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения 

по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 671-5 "О внесении изменения в статью 12.2 Закона Ставропольского 

края "Об административных правонарушениях в Ставропольском крае". 
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Вопрос внесен прокурором Ставропольского края; комитетом по безопас-

ности, межпарламентским связям, ветеранским организациям и казачеству; ко-

митетом по культуре, молодежной политике, физической культуре и средствам 

массовой информации 

Слово предоставляется старшему помощнику прокурора Ставропольско-

го края по взаимодействию с представительными (законодательными) и испол-

нительными органами государственной власти, органами местного самоуправ-

ления Поздеевой Валерии Дмитриевне. 

Пожалуйста, уважаемая Валерия Дмитриевна. 
 

Поздеева В.Д. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, ува-

жаемые приглашенные! Прокуратурой края с использованием права законода-

тельной инициативы, предоставленного Уставом края, в Думу края внесен про-

ект закона "О внесении изменения в статью 12.2 Закона Ставропольского края 

"Об административных правонарушениях в Ставропольском крае". Законопро-

ектом предлагается наделить председателя и заместителя председателя админи-

стративных комиссий и комиссий по делам несовершеннолетних и защите их 

прав полномочиями по составлению протоколов об административном право-

нарушении, предусмотренном частью 1 статьи 20.25 Кодекса Российской Феде-

рации об административных правонарушениях. Законопроект разработан в це-

лях устранения правовой неопределенности в вопросе о полномочиях членов 

административных комиссий и комиссий по делам несовершеннолетних и за-

щите их прав по возбуждению дел об административных правонарушениях, 

предусмотренных частью 1 статьи 20.25 Кодекса, поскольку действующая ре-

дакция закона Ставропольского края не наделяет тех или иных лиц, указанных 

в комиссии, такими полномочиями. 

Положения законопроекта соответствуют Конституции Российской Фе-

дерации, федеральным законам и Уставу Ставропольского края. На законопро-

ект имеется редакционная поправка, против которой мы не возражаем. 

Прошу вас, уважаемые депутаты, принять законопроект в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 
 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Валерия Дмитриевна.  

Слово предоставляется председателю комитета Марченко Петру Петро-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Петр Петрович. 
 

Марченко П.П. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ивано-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! К проекту 

закона поступили все необходимые заключения, которые носят положительный 

характер. Он отработан в установленном порядке в двух комитетах Думы – по 

безопасности, а также по культуре и молодежной политике – и рекомендован к 

принятию в двух чтениях с учетом одобренной поправки. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать наше решение. 
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Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустосело-

ву Сергею Романовичу для изложения официальной точки зрения Губернатора 

Ставропольского края по обсуждаемому законопроекту. 

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо.  

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительст-

ва и приглашенные! Губернатор Ставропольского края Владимиров Владимир 

Владимирович отмечает, что законопроект позволяет устранить существую-

щую правовую неопределенность в полномочиях административных комиссий 

и комиссий по делам несовершеннолетних в Ставропольском крае и предостав-

ляет председателям этих комиссий и их заместителям право составлять прото-

колы об административных правонарушениях в отношении лиц, не уплативших 

административный штраф.  

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, Уставу 

(Основному Закону) Ставропольского края, федеральному и краевому законо-

дательству. 

Губернатор полагает, что законопроект может быть принят Думой края в 

двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович. 

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет возражений по 

принятию законопроекта в первом чтении, уважаемые коллеги? Нет.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43 против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок к законопроекту, в которой содержится 

одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к принятию. Какие 

будут предложения у депутатов по поправке? Принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  
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Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 682-5 

"О внесении изменений в статью 12.2 Закона Ставропольского края "Об ад-

министративных правонарушениях в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по безопасности, межпар-

ламентским связям, ветеранским организациям и казачеству. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустосело-

ву Сергею Романовичу. 

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо.  

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, члены Правительст-

ва и приглашенные! Проект закона Ставропольского края разработан в целях 

устранения правовой неурегулированности вопроса по заключению соглаше-

ний между исполнительной властью Ставропольского края и федеральным ор-

ганом исполнительной власти в части передачи полномочий, если соответст-

вующими полномочиями не наделены должностные лица исполнительной вла-

сти края. В связи с этим законопроектом предлагается наделить первых замес-

тителей председателя Правительства Ставропольского края, заместителей пред-

седателя Правительства края полномочиями по составлению протоколов об ад-

министративных правонарушениях в отношении лиц, допускающих правона-

рушения, связанные с приставанием к гражданам с целью гадания, попрошай-

ничества, или нарушающих законодательство об обеспечении тишины, покоя 

граждан и общественного порядка. 

Предлагается также наделить должностных лиц органа исполнительной 

власти Ставропольского края, осуществляющего полномочия в сфере образова-

ния на территории края, по составлению протоколов об административных пра-

вонарушениях по непринятию мер по защите прав несовершеннолетних. 

Принятие законопроекта предоставит возможность Правительству края 

заключить соглашение с МВД России о передаче сотрудникам полиции полно-

мочий по составлению протоколов об административных правонарушениях, 

посягающих на общественный порядок и общественную безопасность. 

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, Уставу 

(Основному Закону) Ставропольского края, федеральному и краевому законо-

дательству. Принятие законопроекта не потребует выделения средств из бюд-

жета Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект и принять его 

в двух чтениях. 
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Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович. 

Слово предоставляется председателю комитета Марченко Петру Петро-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Петр Петрович. 

 

Марченко П.П. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ивано-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! К проекту 

закона поступили все необходимые заключения, которые носят положительный 

характер. Он отработан в установленном порядке и рекомендован к принятию в 

двух чтениях. 

Уважаемые коллеги, прошу поддержать решение нашего комитета. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Петр Петрович. 

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Нет возражений рассмотреть законопроект во втором чтении сегодня? Кто 

за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняшнем засе-

дании, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения 

по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 655-5 "О внесении изменений в статью 5 Закона Ставропольского края 

"О транспортном налоге". 

Вопрос внесен депутатами Ефимовым Геннадием Михайловичем, Дроз-

довой Ольгой Павловной, Сысоевым Александром Михайловичем, комитетом 

по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике. 

Слово предоставляется Ефимову Геннадию Владимировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Михайлович. 

 

Ефимов Г.М. Спасибо, уважаемый Юрий Васильевич. 
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Уважаемые коллеги, приглашенные! Проект закона Ставропольского края 

"О внесении изменений в статью 5 Закона Ставропольского края "О транспорт-

ном налоге" (далее – законопроект) разработан в целях совершенствования пра-

вового регулирования налоговых правоотношений, в частности, при определе-

нии налоговых льгот по уплате транспортного налога. Законопроектом вносит-

ся изменение в Закон Ставропольского края от 27 ноября 2002 года № 52-кз      

"О транспортном налоге", дополняя категориями лиц, которых предлагается ос-

вободить от уплаты транспортного налога.  

По данным министерства труда и соцзащиты населения Ставропольского 

края на территории Ставропольского края проживает 75 граждан указанных ка-

тегорий. В случае предоставления льготы для данных категорий граждан сумма 

выпадающего дохода бюджета Ставропольского края составит порядка 135 ты-

сяч рублей при условии, что в собственности каждого гражданина вышеуказан-

ных категорий имеется легковой автомобиль с мощностью двигателя 120 лоша-

диных сил, и он не является получателем льгот по транспортному налогу, как 

иная категория граждан, определенная статьей 5 Закона Ставропольского края 

"О транспортном налоге": пенсионеры, инвалиды. 

Принятие законопроекта не потребует признания утратившими силу, 

приостановления, изменения или принятия других нормативных правовых ак-

тов Ставропольского края. Внесение предложенных изменений в Закон Ставро-

польского края "О транспортном налоге" не потребует выделения дополни-

тельных бюджетных средств. Положения законопроекта соответствуют Кон-

ституции Российской Федерации, федеральным законам и Уставу (Основному 

Закону) Ставропольского края. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Геннадий Михайлович. 

Слово предоставляется председателю комитета Андрющенко Игорю Ва-

сильевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Игорь Васильевич. 

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ива-

нович, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! К законо-

проекту его авторами были внесены поправки, которыми устраняются замеча-

ния, содержащиеся в поступивших к проекту заключениях. В соответствии с 

данными поправками от уплаты транспортного налога с 2017 года будут осво-

бождены граждане из так называемых "подразделений особого риска" – участ-

ники испытаний ядерного оружия и ликвидаторы радиационных аварий. 

Комитет рассмотрел законопроект в установленном порядке и принял 

решение рекомендовать Думе принять его в двух чтениях с учетом одобренных 

поправок. Уважаемые коллеги, прошу поддержать решение комитета. 

Спасибо. 
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Председательствующий. Есть ли вопросы к Игорю Васильевичу? Нет. 

Благодарю Вас, Игорь Васильевич. 

Слово предоставляется Сергею Романовичу Пустоселову. 

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович.  

 

Пустоселов С.Р. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, 

члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского края Вла-

димиров Владимир Владимирович поддерживает законопроект, согласно кото-

рому предлагается освободить от уплаты транспортного налога граждан из 

подразделений особого риска, подвергшихся воздействию радиации на Черно-

быльской АЭС. Губернатор полагает, что в целях повышения социальной за-

щищенности граждан из подразделений особого риска, законопроект и предло-

женные к нему поправки могут быть приняты Думой Ставропольского края. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович.  

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за это предложение, прошу проголосовать. За – 44, против и воздер-

жавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, уважаемые депутаты, к законопроекту, в 

которой содержится одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения у депутатов по поправке, которую про-

фильный комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется, уважаемые 

коллеги. Есть ли замечания по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  
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Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 674-5 

"О внесении изменений в статьи 7.1 и 7.5 Закона Ставропольского края 

"Об административных правонарушениях в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен Губернатором, Правительством Ставропольского края, ко-

митетом по природопользованию, экологии, курортно-туристической деятель-

ности. 

Слово предоставляется министру природных ресурсов и охраны окру-

жающей среды Андрею Георгиевичу Хлопянову. 

Виктор Николаевич, пожалуйста. 

 

Вышинский В.Н. Уважаемый Юрий Васильевич, вопрос детально про-

работан в комитете. Предлагаю доклад министерства не заслушивать. 

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. 

Может быть, есть вопросы к Андрею Георгиевичу? Нет вопросов. 

Спасибо, Андрей Георгиевич. 

Слово предоставляется заместителю председателя комитета Вышинскому 

Виктору Николаевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виктор Николаевич.  

 

Вышинский В.Н. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ива-

нович, депутаты, члены Правительства и приглашенные! Законопроектом пред-

лагается усилить административную ответственность за нарушения в части не-

законной рубки, уничтожения или повреждения лесных насаждений на землях 

сельскохозяйственного назначения, а также требований по предотвращению 

гибели объектов животного мира на территории Ставропольского края. 

Проект закона отработан в комитете в установленном порядке, на него 

получены все необходимые заключения, замечания учтены в таблице поправок, 

одобренных на заседании комитета. 

Прошу коллег-депутатов поддержать решение комитета и принять проект 

данного закона в двух чтениях с учетом таблицы поправок. 

Спасибо за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет вопросов. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? 

Виктор Николаевич, спасибо Вам за доклад. 

Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? 

Уважаемый Александр Михайлович, пожалуйста. У Вас по концепции 

или вопрос? 

 

Сысоев А.М. Нет, вопросов нет. 

 

Председательствующий. По концепции? 
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Сысоев А.М. Да, есть предложение. Уважаемый Юрий Васильевич, ува-

жаемые коллеги! Я эту позицию высказывал и ранее по другим вопросам, а 

сейчас хотел бы подчеркнуть, что, поддерживая принятие данного законопро-

екта, хотел бы отметить, что, на мой взгляд, необходимо уходить от такого раз-

броса и вилок, которые определены для применения санкций в отношении ви-

новных лиц. Я не буду их перечислять, но, например, для юридических лиц –  

от 70 до 150 тысяч, для граждан, для должностных лиц разбросы такие же, дос-

таточно серьезные. То есть, это дает инструмент лицам, принимающим реше-

ния о привлечении к ответственности, для достаточно произвольного выбора 

размера при определении степени вины и той меры, которая применяется к 

конкретному нарушителю. Мне кажется, надо переходить к более четким и яс-

ным позициям: вот есть 100 тысяч, 100 тысяч и есть. Чтобы должностные лица 

были лишены возможности выбора и возникновения каких-то проявлений кор-

рупционного характера.  

Спасибо.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет вопросов. 

Есть ли еще замечания по предложенной концепции? Нет. Нет возраже-

ний по принятию законопроекта в первом чтении? Нет.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42 против и воздержавшихся нет.  

Комитет предлагает рассмотреть законопроект во втором чтении на сего-

дняшнем заседании. Кто за это предложение, прошу проголосовать. За – 42, 

против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок к законопроекту, в которой содержится 

одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к принятию. Какие 

будут предложения у депутатов по поправке, которую профильный комитет ре-

комендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О законодательной инициативе Думы Ставро-

польского края по внесению в Государственную Думу Федерального Соб-

рания Российской Федерации проекта федерального закона "О внесении 

изменений в статьи 1 и 12 Федерального закона "Об обороте земель сель-

скохозяйственного назначения". 
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Вопрос внесен Губернатором края и комитетом по аграрным вопросам, 

продовольствию, земельным отношениям и землеустройству. 

Слово предоставляется председателю комитета Богачеву Ивану Андрее-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Иван Андреевич. 

 

Богачев И.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые Николай Тимо-

феевич, Иван Иванович, уважаемые депутаты! Проект постановления о законо-

дательной инициативе был подготовлен по предложению Губернатора края. Он 

разработан в целях установления преимущественного права субъекта Россий-

ской Федерации на покупку доли или долей в праве общей собственности на 

земельный участок из земель сельхозназначения. Проект был предварительно 

одобрен Советом законодателей при Федеральном Собрании, который реко-

мендовал внести его в Госдуму.  

Комитетом принято решение рекомендовать Думе внести законопроект в 

порядке законодательной инициативы в Государственную Думу России.  

Прошу поддержать решение комитета. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Иван Андреевич. 

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению организационного вопроса. 

Поступило заявление от коллеги Белых Сергея Алексеевича с просьбой 

избрать его в состав комитета Думы Ставропольского края по аграрным вопро-

сам. Какие будут мнения и предложения у депутатов? Поддержим это решение? 

Да. 

Кто за то, чтобы избрать депутата Белых Сергея Алексеевича в состав 

комитета Думы Ставропольского края по аграрным вопросам, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет. 

Принятое нами решение будет оформлено постановлением Думы. 

Уважаемые коллеги, от депутата Белых Сергея Алексеевича также посту-

пило заявление о переводе его для работы в Думе Ставропольского края на 

профессиональной постоянной основе.  

Прошу взять слово председателя комитета по законодательству Терехову 

Светлану Алексеевну. 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна.  

 

Терехова С.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги, члены 

Правительства и приглашенные! Заявление депутата Белых Сергея Алексеевича 

о переводе его для работы в Думе на профессиональной постоянной основе 
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рассмотрено в комитете в установленном порядке.  

Комитетом принято решение рекомендовать Думе отказать Белых в пере-

воде для работы в Думе на профессиональной постоянной основе. При приня-

тии данного решения члены комитета руководствовались следующим: краевым 

законом число депутатов, которые могут работать на профессиональной посто-

янной основе установлено в количестве 35 человек. В настоящее время профес-

сиональный депутатский мандат имеют 32 депутата.  

Кроме этого, в отношении троих Думой уже приняты постановления о 

переводе их для работы в Думе на профессиональной постоянной основе, то 

есть созданы правовые предпосылки ситуации, когда число депутатов, желаю-

щих работать на указанных условиях, превышает установленный законом пре-

дел и отсутствуют необходимые и достаточные условия для реализации такого 

права, поскольку вакантные места для работы в Думе на профессиональной по-

стоянной основе фактически отсутствуют.  

Предусмотренное федеральным и краевым законодательством обязатель-

ное (не менее одного) представительство на профессиональной постоянной   

основе в законодательном органе депутатов, избранных по пропорциональной 

избирательной системе от политических партий, в Думе края обеспечено: про-

фессиональные депутатские мандаты имеют 2 депутата из списка краевого от-

деления политической партии КПРФ.  

Таким образом, в настоящее время закон не обязывает нас принять поло-

жительное решение о переводе на работу в Думе на профессиональной посто-

янной основе еще одного депутата от фракции КПРФ.  

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета.  

Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы к Светлане Алексеевне у де-

путатов? Нет. 

Уважаемый Кирилл Александрович, пожалуйста. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо, уважаемый Юрий Васильевич. 

Уважаемые коллеги, сейчас у меня вопрос, наверное, больше не к Свет-

лане Алексеевне. А все-таки кто у нас на постоянную основу заявление подал? 

Я имею в виду, где Дума проголосовала, приняла постановление о переводе на 

постоянную основу, но депутаты заявление не подали о работе? 

Терехова С.А. Можно, Юрий Васильевич, отвечу? 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста, Светлана Алексеевна. 

 

Терехова С.А. Это Богачев, Редько и Киц. 

 

Председательствующий. Еще вопросы? Нет. Могу я поставить на голо-

сование? Да.  

Спасибо. 
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Ставлю на голосование просьбу депутата… 

 

Кузьмин К.А. Юрий Васильевич. 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста. 

 

Кузьмин К.А. Я просто хотел бы сказать, мы этот вопрос уже неодно-

кратно обсуждали вне зависимости… Я думаю, что здесь ситуация не в каждом 

конкретном человеке, а ситуация, в принципе, в подходе. Я не понимаю, честно 

говоря, у нас, получается, есть депутаты, которые имеют право быть на посто-

янной основе, а есть, которые не имеют.  

С уважением отношусь к Светлане Алексеевне, но, тем не менее, форму-

лировка о том, что закон что-то обязывает делать, что-то не обязывает, лежит в 

другой плоскости, на мой взгляд. Здесь она лежит в плоскости внутренней эти-

ки взаимоотношений между коллегами.  

Я считаю, что здесь, конечно, нужно однозначно поддерживать перевод 

коллеги из фракции КПРФ Белых на постоянную основу. По-другому, мне ка-

жется, нельзя. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Спасибо. 

Уважаемый Виктор Иванович, пожалуйста. 

 

Лозовой В.И. Спасибо. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! Спасибо за предос-

тавленную возможность. Мы несколько раз проводили консультации и на засе-

дании с зампредом, с Юрием Васильевичем, и с депутатами, и с фракциями. За-

чем тогда устраивать эту клоунаду? Нам четко дали понять: напишите заявле-

ние, мы рассмотрим на Думе и примем правильное решение. Мы бы вообще его 

не писали. Зачем над человеком издеваться?  

Я вот перед Сысоевым Александром Михайловичем хочу извиниться.  

У меня там есть один вопрос к нему, я неправильно поступил. Александр Ми-

хайлович, извините. Но так поступать, коллеги, тоже нельзя. Тогда надо было 

четко сказать: "Уважаемые члены фракции, не надо заниматься ерундой. Не 

пишите заявление, мы даже рассматривать не будем". Все проговорили, и те-

перь начинаются вот эти "качели". Я этого не понимаю. 

Прошу поддержать перевод Сергея Алексеевича Белых на постоянную 

профессиональную основу. 

 

Председательствующий. Коллеги, я еще раз хочу напомнить всем, что у 

нас у каждого есть три кнопки, право выбора. Все мы одинаковые, поэтому я 

действую по процедуре. Ставлю на голосование просьбу депутата Белых Сер-

гея Алексеевича о переводе его для работы в Думе Ставропольского края на 

профессиональной постоянной основе. Ставлю это на голосование. Прошу про-
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голосовать. За – 18, против – 14, воздержалось – 6. Решение не принято. Не 

проходит заявление. За проголосовало только 18 человек. 

Принятое нами решение будет оформлено постановлением Думы Ставро-

польского края. По данным результатам голосования постановление Думы не 

оформляется.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 688-5  

"О внесении изменений в отдельные законодательные акты Ставрополь-

ского края".  

Вопрос внесен исполняющим обязанности Губернатора Иваном Иванови-

чем Ковалевым, комитетом по промышленности, энергетике, строительству и 

жилищно-коммунальному хозяйству. 

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пустоселову 

Сергею Романовичу для изложения официальной точки зрения Губернатора 

Ставропольского края по обсуждаемому законопроекту.  

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович.  
 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Юрий Васильевич, 

уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные!  
 

Ягубов Г.В. Юрий Васильевич, можно предложение? 
 

Председательствующий. Да, пожалуйста. 
 

Ягубов Г.В. На комитете сегодня законопроект рассмотрен. Может, сразу 

к вопросам перейдем? 
 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. 

Пожалуйста, вопросы к Сергею Романовичу? Нет вопросов.  

Спасибо. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 
 

Ягубов Г.В. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги, приглашенные! Про-

ект закона наделяет Правительство полномочиями по принятию решения о на-

правлении использования и условиях списания финансовых средств в виде 

произведенных капитальных вложений в объекты незавершенного строительст-

ва, не оформленные в государственную собственность края, финансирование 

которых осуществлялось за счет средств краевого бюджета до 2010 года.  

Комитет рассмотрел проект в установленном порядке, получены все по-

ложительные заключения и рекомендует Думе принять его в двух чтениях в 

предложенной редакции.  

У меня все. Благодарю за внимание. 
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Председательствующий. Есть ли вопросы, коллеги? Нет вопросов. 

Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. 

Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не по-

ступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения 

по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть ли заме-

чания по проекту постановления, уважаемые коллеги? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 36, против и воздержавшихся нет. Принято. 

Хочу вас проинформировать о депутатских запросах. 

Уважаемые коллеги, поступили ответы на депутатские запросы Сауткина 

Сергея Сергеевича, внесенного на сорок девятом заседании Думы; Ефимова 

Геннадия Михайловича, внесенные на пятидесятом заседании Думы и на пять-

десят первом заседании Думы; Кузьмина Александра Сергеевича, внесенного 

на пятьдесят втором заседании Думы; Кузьмина Кирилла Александровича, вне-

сенные на пятьдесят первом и на пятьдесят втором заседаниях Думы. Копии 

ответов у вас имеются.  

Уважаемые коллеги, поступили депутатские запросы от Сауткина Сергея 

Сергеевича – на имя прокурора Ставропольского края Турыгина Юрия Нико-

лаевича по вопросу ущемления прав пайщиков СПК "Кучерлинский"; четыре 

запроса от Сысоева Александра Михайловича – на имя главы города Ессентуки 

Некристова об обращении жителей города Ессентуки по вопросу незавершен-

ного строительства в микрорайоне "Курортный" и недостатков, связанных с 

благоустройством придомовой территории; на имя прокурора края по вопросу 

имущества, приобретенного для обеспечения деятельности МУП "Комбинат 

благоустройства города Ессентуки"; на имя прокурора края об обращении жи-

телей города Ессентуки о переселении их из аварийного жилья; на имя проку-

рора края об обращении жителей города Ессентуки о проведении капитального 

ремонта кровли; от Судавцова Дмитрия Николаевича – на имя прокурора края 

об обращении жительницы города Ставрополя Носаревой по вопросу законно-

сти действия ООО "Газпром межрегионгаз Ставрополь" в отключении газа по 

месту проживания; от Кузьмина Александра Сергеевича – на имя главы адми-



43 

 

  

нистрации города Ставрополя Джатдоева об обращении жителей промышлен-

ного района города Ставрополя по вопросу проведения строительных работ ря-

дом с домами, расположенными по улице Доваторцев, 65/1 и 69/1; от Бондарева 

Василия Павловича – на имя прокурора края об обращении жителей города Но-

вопавловска по вопросу законности застройки земельного участка между мно-

гоквартирным жилым домов по адресу: улица Кирова, 37/2 и прилегающей 

проезжей части; от Кузьмина Кирилла Александровича – на имя главы админи-

страции города Ставрополя по вопросу разъяснения причин несвоевременного 

оповещения и информирования жителей города Ставрополя 14 – 15 мая теку-

щего года об осадках, сопровождающихся выпадением града, в результате ко-

торого был нанесен ущерб частным домовладениям, транспортным средствам и 

посевам; сейчас только поступил запрос от уважаемого Юрия Афанасьевича 

Гонтаря – на имя прокурора края по работе офисов Юго-Западного банка Сбер-

банка России. Евгений Юрьевич Бражников свой депутатский запрос отозвал. 

Депутатские запросы будут направлены… 

 

Калугин В.В. Юрий Васильевич, я тоже сдал два запроса, но почему-то нет. 

 

Председательствующий. А когда? 

 

Калугин В.В. Я подписал их позавчера еще. 

 

Председательствующий. Кому? 

 

Калугин В.В. Один прокурору края, один министру сельского хозяйства.  

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги, я по вашему 

поручению подпишу все запросы, в том числе и запросы, о которых говорит 

Валерий Владимирович.  

Вас это устроит, Валерий Владимирович? 

Где-то, наверное, не сработали наши помощники. 

Все депутатские запросы будут направлены для рассмотрения в установ-

ленном порядке.  

За время после проведения 16 июня 2016 года пятьдесят второго заседа-

ния Думы Ставропольского края мы приняли путем опроса 65 постановлений 

Думы. Уважаемые депутаты, перечень постановлений у вас имеется. 

В соответствии с пунктом 23 Положения о Совете по вопросам местного 

самоуправления при Думе Ставропольского края довожу до вашего сведения, 

что 23 июня текущего года состоялось очередное восемнадцатое заседание Со-

вета. Принятые на нем решения направлены вам, Правительству края и руково-

дителям представительных органов местного самоуправления края по элект-

ронной почте для сведения и использования в работе. 

Все вопросы повестки дня нами рассмотрены. 

Имеются ли справки, замечания? Нет.  
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Позвольте мне тогда несколько слов буквально.  

Уважаемые коллеги, приглашенные, члены Правительства, представители 

средств массовой информации! Сегодня мы завершаем не только очередное по-

лугодие нашей депутатской работы, но фактически деятельность Думы Ставро-

польского края пятого созыва, в связи с тем, что начинается и предвыборная 

кампания, многие из нас уходят на каникулы, в отпуска. 

Истекшая политическая пятилетка была богата на знаковые события во 

внешней и внутренней политике страны и края, в экономике. Без ложной скром-

ности скажу, что в сложных современных реалиях наш депутатский корпус, мы с 

вами, действовали системно, без срывов, тщательно взвешивая каждое решение. 

Нам удалось сохранить и развить традиции, заложенные нашими коллегами из 

предыдущих созывов. 

Важное место в работе краевой Думы отводилось законодательному со-

провождению антикризисных мер. При этом депутаты не оставляли за рамками 

своего внимания развитие социально-экономического потенциала Ставрополья. 

Все это зафиксировано в принятых Думой законах и постановлениях, в реше-

ниях фракций и профильных комитетов.  

Хорошо работали и наши депутатские группы. За пять лет проведено          

53 парламентских заседания, принято около 630 законов, 115 из которых базовые. 

Мы вырабатывали консолидированные решения по самым непростым во-

просам. Во имя интересов края и его жителей законодатели успешно взаимодей-

ствовали с Губернатором и Правительством края, федеральными структурами, 

депутатами Государственной Думы и членами Совета Федерации от Ставропо-

лья, главами и представительными органами муниципальных образований ре-

гиона, общественными организациями и объединениями, гражданским общест-

вом в целом. От имени депутатов выражаю всем им искреннюю признательность 

за совместную продуктивную работу.  

Хочу также отметить и аппарат Думы за созданную профессиональную 

рабочую атмосферу, способствующую эффективной депутатской деятельности. 

И, конечно, благодарю вас, дорогие мои коллеги-депутаты за плодотвор-

ный труд и за оказанное мне доверие и поддержку, которыми очень дорожу. 

Где бы мы с вами ни трудились в будущем, от всей души желаю новых 

свершений на избранном поприще, а тем, кто планирует участвовать в выборах, 

удачи и успехов в этом марафоне. 

Всего самого доброго, уважаемые коллеги! 

Июльское заседание Думы объявляю закрытым. 
 

(Звучит Гимн России) 
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